



Montevideo, 12 de julio de 2024

Nota aclaratoria 2

Por este medio, se formulan aclaraciones en respuesta a las consultas recibidas:

Pregunta 1

En cuanto al apartado "XI. PRESENTACIÓN DE LA PROPUESTA", de los términos de referencia. hace mención la Metodología trabaio. а Dicho refiere de provisional? requisito se un plan trabajo Respuesta 1

No se refiere a un plan de trabajo provisional.

Se trata de especificar la metodología que utilizan para el desarrollo de un material formativo.

Pregunta 2

Cronograma 1: ¿Qué fecha de comienzo del trabajo tienen prevista?

Respuesta 2

Finales de Julio.

Pregunta 3

Cronograma 2: el curso se dictará desde setiembre a noviembre, es decir que la plataforma y todo el contenido debe estar disponibles desde setiembre o si bien la plataforma debe estar lista para antes de esa fecha, los contenidos se pueden ir entregando sobre la marcha del curso (es decir que se irían liberando a los participantes de forma gradual)?

Respuesta 3

Los contenidos se irán liberando a los participantes de forma gradual, por lo tanto se podrán ir entregando en la marcha del curso. Uno de los cuatro módulos a ser desarrollado debe estar disponible en el inicio de setiembre. Los restantes tres deben estar listos para mediados de Octubre.

Pregunta 4

Cantidades SCORMS: se menciona que hay "12 módulos SCORM que serán disponibilizados por OIT/Cinterfor" y por otra parte que debemos desarrollar 4 módulos SCORM nosotros. Es decir, nosotros desarrollamos desde cero 4 SCORMS y ustedes nos brindan 12 SCORMS adicionales, total 16 scorms, que todos los debemos disponibilizar en plataforma, correcto?

Respuesta 4

Son 12 módulos en total en formato SCORM, de los cuales su empresa debe desarrollar 4 cuyo contenido será proporcionado por OIT/Cinterfor.

Pregunta 5

SCORMS referencia: ya tienen alguno de esos 12 SCORMS que brindarán ustedes hechos para tomar de referencia para estimar esfuerzos de trabajo multimedia? También entiendo que los 4 que desarrollemos deberían respetar la misma estética que los 12 anteriores, para asegurar una buena experiencia de usuario.





Respuesta 5

Respecto al esfuerzo de trabajo de los módulos SCORM se trata de módulos donde el usuario para completarlo debe interactuar con el SCORM por una hora en total.

Pregunta 6

Entregables a desarrollar: únicamente preven que desarrollemos material interactivo en formato SCORM o está prevista la producción de otros recursos como <u>videos</u>, <u>descargables</u> en pdf, infografías, cuestionarios, banners, etc?

Respuesta 6

Entregables material interactivo en formato SCORM y la edición de los videos de los sincrónicos (únicamente agregarles placa de inicio y fin). El material en SCORM debe tener textos, imágenes y actividades interactivas. Es posible que estos puntos demanden algún descargable en pdf, algo de trabajo en diseño gráfico. Pero se trata de soporte para el diseño de las actividades de aprendizaje. Al menos un 40% de los slides serán interactivos. Por ejemplo conteniendo video o quizzes, o juegos. Interesa cotizar también el uso de un avatar o personajes que presente contexto, dé feedback y acompañe el avance del participante.

Pregunta 7

Soporte a participantes : entiendo que se requiere soporte técnico a participantes a través de formulario de contacto y algún otro medio más? Les interesa también que una persona participe en los sincrónicos para asistir en lo técnico a el/la docente/facilitador?

Respuesta 7

No es necesario el soporte en los sincrónicos.

Pregunta 8

Se comenta del desarrollo de 4 módulos como paquetes SCORM, pero en el apartado de Introducción se habla de 12 módulos ¿La realización de SCORM sólo afecta a 4 módulos?

Respuesta 8

Si. Los módulos SCORM restantes ya están desarrollados.

Pregunta 9

¿Son 4 módulos cada uno de 15 páginas?

Respuesta 9

Respecto al esfuerzo de trabajo de los módulos SCORM, se puede tomar como referencia de que para cada módulo el usuario para completarlo debe interactuar con el SCORM por una hora en total.

Pregunta 10

¿En qué tecnología hay que realizar los SCORM?

Respuesta 10

No se requiere una tecnología en especial para el desarrollo de los SCORM.

Pregunta 11

Sesiones síncronas en Zoom, ¿cuántas sesiones totales abarca el proyecto?, ¿8 sesiones síncronas en total?

Respuesta 11

Serán 8 sesiones síncronas en total.

Pregunta 12

Foros y actividades, ¿cuántos foros y actividades tiene cada grupo?

Respuesta 12

No será necesaria la creación de foros y actividades.